

校長室だより

夢に向かって共にのびる児童の育成

令和7年3月24日

文責 校長 鶴田剛大

ご卒業おめでとうございます

3月18日(火)、第78回卒業証書授与式を挙行いたしました。6年生50名全員が、しっかりと卒業証書を受け取ることができました。6年生の皆さん、卒業おめでとうございます。今年度は、吉野ヶ里町長 伊東健吾様をはじめ、町議会議員の皆様や民生委員の皆様など、日頃からお世話になっている、ご来賓の方々、吉野ヶ里町教育委員会の先生方、6年生の保護者様、4・5年生児童と職員と、多くの人に見守られながら、卒業の門出を祝うことができました。

式中のお別れの言葉では、6年生が小学校6年間の思い出を振り返るとともに、お世話になった方々への感謝の気持ちを言葉と歌でしっかりと伝えました。また、在校生代表の4・5年生も、6年生への感謝と応援の気持ちを言葉と歌、姿勢で伝えました。6年生の皆さん、東脊振小の卒業生として誇りをもち、志高く、故郷を愛し、前進して行ってください。みなさんの未来に輝かしい道が拓けんことを心からお祈りします。



夢に向かってファイト



最後の授業



すてきな笑顔です



お祝いありがとうございます

お別れ式・準備でも気持ちを伝えました



下学年の呼びかけ



下学年の見送り



卒業式に向けて



卒業生に思いを込めて

1年間ありがとうございました。

11日の学級懇談会は、お忙しい中のご参加ありがとうございました。それぞれのクラスや学年で、子供たちの3学期の様子や春休みの過ごし方等をお伝えすることができました。

本日、修了式と辞任式を行いました。(辞任式は、子供たちと転任する職員とのお別れの式です)。子供たちはお世話になった先生方へしっかり感謝を伝えることができました。

保護者の皆様、今年度の東脊振小学校の教育活動へのご理解ご協力、誠にありがとうございました。令和7年度も、どうぞよろしくお祈りいたします。

4月待ってるよ！

校区内にある、東脊振幼稚園、くるみこども園の卒園式に参加させていただきました。

年長児さんの気持ちのよい返事、大きな歌声がひびき、すてきな式でした。

式辞や祝辞で「4月から1年生だね」というあいさつに身を乗り出すように聞いていて、入学を心待ちにしていることがひしひしと伝わってきました。

入学式は4月11日です。元気よく登校してくることをみんなで待っていますよ。